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A l'a en on de M. Lamant

Monsieur,
Suite à la réunion publique à la mairie de Nanteuil-en-Vallée le 20/03/2024, je vous pris de trouver
ci-dessous un résumé de mes remarques.
Je suis propriétaire du moulin de la Tâche à Nanteuil-en-Vallée.

L'objec f du programme pluriannuel de ges on - SBAISS est de restaurer le fonc onnement de la rivière.
Démarche qui n'a jamais été effectuée pour l'Argentor.

Il me semble nécessaire d'être plus précis dans l'analyse et les fiches d'ac ons sur deux points:
- Les micros barrages réalisés par des par culiers ou des municipalités ralen ssent l'écoulement de l'eau et
accélèrent son réchauffement pendant les périodes chaudes. Est-il prévu de les supprimer pour retrouver
l'écoulement naturel?
- Les arbres et les souches tombées au travers de la rivière ont les mêmes conséquence que les micros
barrages, mais de plus, en amont des moulins, pendant les crues, ces arbres et ces souches peuvent être
emportées par le courant et obstruer les vannes, même si elles sont complètement levées et aggraver les
risques d'inonda on du moulin. Est-il prévu de les faire enlever?

La démarche SBAISS prend en compte les versants des rivières et les plateaux. Deux éléments ont
probablement une incidence indirecte sur les écoulements et la qualité de l'eau:
- Les haies - Il est prévu de replanter des haies, notamment sur les plateaux. Au cours des remembrements
sur les plateaux, une grande par e des haies ont été arrachées. Elles devaient être en par e plantées en
fonc on du nouveau parcellaire. Celles qui n'ont pas été replantées le seront-elles? Il y a t'il une obliga on
d'entre en pour les jeunes planta ons?
- Les fossés et écoulements installés il y a de très nombreuses années, le long des routes qui bordent les
rivières sont écrasés et ne fonc onnent plus. Est-il prévu de les restaurer, au moins, pour faciliter
l'écoulement de l'eau des sources qui "jaillissent" sur les versants?

Restant à votre disposi on pour tous échanges complémentaires.
Cordialement,
JF Marié
Tél : 06 08 21 95 34
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